



Reforma a Banxico vulnera el perfil crediticio del país, alerta Moody's

Ciudad de México.- Ariane Ortiz-Bollin, Vicepresident Senior Analyst de Moody's Investors Service, alertó que las reformas al Banco de México (Banxico) vulneran el perfil crediticio de la nación, toda vez que afecta a su autonomía.

Durante una entrevista con *El Heraldo Radio*, Ortiz-Bollin señaló que el banco central es una institución fuerte, que se diferencia de las otras que se cateterizan por ser débiles y endeblés del estado de derecho y el control de la corrupción, por lo que la iniciativa propuesta por el senador de Morena, Ricardo Monreal Ávila perjudicará la vanguardia del mercado financiero, a la par que afectará su independencia para seguir regulando los esquemas financieros.

“En el caso de México siempre hemos pensado que las instituciones en términos generales son relativamente débiles, en estado de derecho, control de corrupción, pero siempre han sido sopesados por un banco central fuerte, independiente, que está a la vanguardia de monitorear riesgos y estar al día con la sofisticación del mercado financiero. Algo que vulnere esta fortaleza sería un debilitamiento de algunas de las piezas angulares para el perfil crediticio en México”, sostuvo la especialista.

Sostuvo que de aprobarse en la Cámara de Diputados el dictamen en materia de divisas en los términos en como lo turnó el Senado, debilitará la independencia del Banxico y aumentará los riesgos de lavado de dinero, además de que incumplirá normas internacionales para controlar y combatir el origen de las monedas extranjeras.